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TODOS TE BUSCAN 

 
 
AMBIENTACIÓN 
Dedicarte tiempo dejar que el soplo de Dios me dé vida, afiance mi 
ilusión por las cosas, sobre todo por las personas. Dame fuerza en las 
circunstancias complicadas que se suceden en el día. Que mi instinto 
humano reconozca la vida que brota a todo lado. Aumenta la claridad 
en mis ojos para focalizar en todo, lo importante, lo básico, lo justo, lo 
necesario. Impulsa mi corazón hacia todo lo bueno, lo sensato, lo justo. 
Que tu Palabra me indique el camino mejor, sé mi faro. 
Predicar el Evangelio, anunciar de balde, dirigirme a todos, sin 
distinción de personas y ganar a algunos para que se hagan 
multiplicadores de la misión que nos propones. 
Que el soplo de Dios sean nuestras alas para volar en el infinito mundo 
de la vida. 
Haznos conscientes del potencial que tenemos cada uno para ponerlo 
en tu camino, generando rutas de esperanza y humanidad fraterna. 
 



CANTO. SOPLO DE DIOS - MAXI LARGHI 
https://youtu.be/8oAFFnkPOvg?si=-COxe72WvbqOrxdc  
 
EVANGELIO. Marcos 1, 29-39 
 
“Jesús salió de la sinagoga, fue con Santiago y Juan a casa de Simón y Andrés. 
La suegra de Simón estaba en cama con fiebre, y se lo dijeron de inmediato. 
Él se acercó, la tomó de la mano y la hizo levantar. Entonces ella no tuvo más 
fiebre y se puso a servirlos. Al atardecer, después de ponerse el sol, le llevaron 
a todos los enfermos y endemoniados, y la ciudad entera se reunió delante de 
la puerta. Jesús curó a muchos enfermos, que sufrían de diversos males, y 
expulsó a muchos demonios; pero estos no los dejaba hablar, porque sabían 
quién era él. Por la mañana, antes que amaneciera, Jesús se levantó, salió y fue 
a un lugar desierto; allí estuvo orando. Simón salió a buscarlo con sus 
compañeros, y cuando lo encontraron, le dijeron: «Todos te andan buscando». 
Él les respondió: «Vayamos a otra parte, a predicar también en las poblaciones 
vecinas, porque para eso he salido». Y fue predicando en las sinagogas de toda 
la Galilea y expulsando demonios.” 

 
Para profundizar en la Palabra (Marie-Noëlle THABUT) 
 

Leemos hoy algunas líneas del libro de Job, ¡que cuenta en sí con cuarenta y 
dos capítulos! Pero comprendemos ya que esta obra afronta el tema más 
terrible de nuestras vidas, el tema del sufrimiento. Y muchos de entre nosotros 
nos reconoceremos en las quejas de Job; porque una de las grandes cualidades 
de este libro es la verdad, si, la actualidad de las preguntas que Job se atreve a 
hacer. En definitiva, el libro de Job no da explicación al problema del 
sufrimiento y si esperásemos una, nos decepcionaría. Sin embargo, Job nos 
indica el camino: no se trata de retener nuestras súplicas, no, sino más 
bien tener confianza y agarrarse a la mano de Dios ya que él está con 
nosotros todos los días hasta el fin del mundo. 
El Salmo 146 (147) comienza por la palabra «Aleluya» que tiene mucha 
importancia en la tradición judía porque es la aclamación que se dirige al Dios 
que liberó su pueblo: «Dios nos hizo pasar de la esclavitud a la libertad, de la 
tristeza a la alegría, de las tinieblas a la luz, de la servidumbre a la redención. 
Por esta razón cantamos delante de Dios el Aleluya». Y de golpe, se puede 
comprender mejor la frase: «¡Es bueno celebrar a nuestro Dios, es bueno 
cantar su alabanza!» Y se comprende también por qué se nos propone este 
Salmo hoy, como eco de la primera lectura sacada del libro de Job. Así es, el 
versículo tres afirma: «Dios cura los corazones destrozados y venda sus 
heridas». 

https://youtu.be/8oAFFnkPOvg?si=-COxe72WvbqOrxdc


Sigue la 2ª carta de San Pablo a los Corintios, en la cual diríase que se 
gloría de trabajar con sus manos para no ser una carga financiera en la 
comunidad cristiana. Parece ser que, en la Iglesia de Corintio, algunos de sus 
adversarios encontraban en el comportamiento de Pablo un argumento 
contra él: puesto que Pablo no utiliza su derecho a ser retribuido, esto quiere 
decir que no quiere ser controlado. Se preguntan: ¿Es éste el apóstol 
verdadero que pretende ser? Y Pablo presenta en esta carta las razones 
profundas de su conducta. Si se manifiesta así de desinteresado, es para que 
sepan que él «no funciona en beneficio suyo». Pablo ejerce en «servicio 
mandado» y esto lo hace libre. «Anunciar el Evangelio, es una 
necesidad que se me impone». 
Marcos en su Evangelio nos dice también: Aquí está el Mesías, el que 
anuncia y hace realidad el Reino. Curiosamente, en el texto de hoy, los 
demonios conocían la identidad de Jesús y Jesús les prohíbe hablar de ello. 
Cabe preguntarse el porqué de este silencio impuesto cuando en realidad Jesús 
no vino para esconderse... Es muy probable que este hecho lo provoque la 
situación de los habitantes de Cafarnaúm: no estaban aún preparados para 
acoger esta revelación. Les faltaba todavía mucho camino por recorrer antes 
de descubrir el verdadero rostro del Cristo. Y cuando Simón quiso retener a 
Jesús diciéndole « Todo el mundo te busca », Jesús lo pone frente a lo esencial, 
la predicación de Reino: «Vayamos a otro lugar, a los pueblos vecinos, y 
proclamemos allí también la Buena Nueva porque para eso he venido» y, en 
realidad, si releemos el evangelio de Marcos desde el principio, constatamos 
que para Jesús, anunciar el Evangelio consistía en decir:  «Todo está 
realizado, el Reino de Dios está cerca» Los milagros son signos de que 
el reino de Dios está ya aquí pero, atención, el riesgo, para nosotros, se 
encuentra en no ver en los milagro masque el hecho prodigioso.  

 
Pistas para la oración 

− ¿Qué hace Jesús después de curar a los enfermos? ¿Cómo se 
comporta Jesús cuando oye que todos le buscan? 

− “Se fue a un lugar desierto, allí estuvo orando” ¿qué inspira a tu 
vida esta afirmación? 

− ¿A qué te invita este texto del evangelio? 
 

MÚSICA AMBIENTAL.  
RECORRIENDO PALESTINA – ANDRÉS TEJERO 
https://youtu.be/669gKsIoOXc?si=_nsRoj1--g8BHPup  

https://youtu.be/669gKsIoOXc?si=_nsRoj1--g8B

https://youtu.be/669gKsIoOXc?si=_nsRoj1--g8BHPup


DIOS DE CONTRASTES  

 
El Dios de los pequeños, 
de los medianos y 
de los grandes. 
Un Dios de todos. 
A este Dios sigo y 
proclamo con mi vida, 
en mis palabras y gestos. 
Sin olvidar que camino  
y crezco contigo. 
Estoy en los sueños que 
juntos construimos. 
Desde la mañana a 
la tarde mi vida 
quiere ser tu eco, 
en toda circunstancia, 
en todo lugar, 
con cualquier persona. 
Que tu soplo de vida 
me dé vida para que 
resuenen mis palabras, 
se proyecten mis manos, 
se acerquen mis pies. 
Que tu soplo de vida 
me dé vida para  
generar encuentro, 
para generar justicia 
hasta en lo absurdo, 

Que tu soplo de vida 
me dé vida para 
no declinar en la herida, 
para no vender el apoyo, 
ni secuestrar la palabra 
auténtica y justa. 
Que tu soplo de vida 
me dé vida para 
anunciar de balde, 
por el futuro de todos 
por la posibilidad cierta 
para permitir la vida,  
donde es posible, 
y no negarla. 
Que tu soplo de vida 
me dé vida para  
anunciar siempre, 
que es posible lo bueno, 
y no olvidar que  
eres mensajero, 
de que la tierra de todos, 
de la Hospitalidad fraterna, 
de la vida que empodera. 
Sigue soñando lo que eres, 
Vive y permite vivir, 
Vive soñando, 
anunciando el Evangelio

CANTO. MAXI LARGHI ft ATHENAS - FUE JESÚS 
https://youtu.be/OOoEFCo6Jb0?si=ujTM0NJe-9inq9wE  
GRACIAS - MAXI LARGHI 

https://youtu.be/8gjRdCCs0WA?si=RdD_u6F12UAxNbOG  
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